

6231 Schlierbach, 14. Januar 2022

Medienmitteilung

Busverbindung Schlierbach-Triengen

Fahrgastinformation

Der Gemeinderat sah sich nach dem Fahrplanwechsel vom 16. Dezember 2021 mit kritischen Rückmeldungen zu den Anschlüssen in Büron und der generellen Erreichbarkeit der Oberstufe in Triengen konfrontiert. Diese betrafen insbesondere die Verbindung der Linie 83 (Schlierbach- Büron) am Mittag, Abfahrt 12.56 Uhr in Etzelwil. Nach Rücksprache mit dem Verkehrsverbund und Postauto konnte eine Verbesserung erzielt werden, welche ab sofort umgesetzt wird:

Dank einer Reduktion der Fahrzeit von Schlierbach nach Büron, welche rein rechnerisch durch die Aufhebung der eingerechneten Reservezeit erfolgt, ist es ab sofort möglich, mit dem Bus der Linie 83 (Schlierbach-Büron) um 13.04 Uhr in Büron Dorf den Anschluss der Linie 85 (Büron-Triengen) zu erreichen.

Der Gemeinderat Schlierbach ist überzeugt, mit dieser Sofortmassnahme am Mittag einen Beitrag für gute Fahrplanverbindungen und damit zu einer Chance für den öffentlichen Verkehr beigetragen zu haben.

Gemeinderat Schlierbach